
AUSSCHREIBUNG DES BERND-ELLINGHOVEN-GEDENKTURNIERS

(gleichzeitig 236. Thema-Turnier der Schwalbe)

Zum Gedenken an ihr am 13. November 2023 verstorbenes Ehrenmitglied schreibt die Schwalbe ein

bernd-ellinghoven-Gedenkturnier aus.

Thema: Gefordert sind orthodoxe, einphasige (nur eine Lösung, kein Satzspiel, kein Duplex) Hilfs-

matts mit 4,5-10 Zügen, Halbzüger (h#n,5) sind ausdrücklich erlaubt. „Hilfsmatt-revolutionäre“ Auf-

gaben im Sinne bernd ellinghovens sind besonders willkommen, aber nicht gefordert.

Nicht mehr als zwei Aufgaben je Autor, Koautoren zählen anteilig (z. B. zwei Autoren: je halbe Auf-

gabe) .

Einsendungen sind zu richten an den Turnierleiter Thomas Brand, Dahlienstraße 27, D-53332 Born-

heim, vorzugsweise per E-Mail (t.brand@gmx.net).

Einsendeschluss (per E-Mail bzw. Eingangsdatum beim Turnierleiter bei Postsendung): 31.10.2024.

Preisrichter: Eckart Kummer.

Preisfond: 150 EUR sowie einige Original-Problemschachmanuskripte, die Verteilung erfolgt durch

den Preisrichter.

English text:

In memory of its honorary member who died on November 13, 2023, Schwalbe announces a bernd-

ellinghoven memorial tourney.

Theme: Orthodox, single-phase (one solution only, no setplay, no duplex) helpmates with 4.5-10

moves are required, half-moves (h#n.5) permitted. “helpmate-revolutionary” problems in the sense of

bernd ellinghoven are particularly welcome, but not required.

No more than two problems per author, co-authors count proportionally (e.g. two authors: half a

problem each).

Submissions should be sent to the director Thomas Brand, Dahlienstraße 27, D-53332 Bornheim,

preferably by e-mail (t.brand@gmx.net).

Deadline (by e-mail or date of receipt by the director if sent by letter): Oct 31, 2024.

Judge: Eckart Kummer.

Prize fund: 150 EUR plus some original problem chess manuscripts, to be allocated by the judge.

Beispielaufgaben / Examples:

A bernd ellinghoven

Fadil Abdurahmanović

Schach-Aktiv 2002

2. Preis
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(3+9)h#5

B bernd ellinghoven

Fadil Abdurahmanović

feenschach 2002
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(2+5)h#6,5

A: 1.Ta5 Lb5 2.Tb2 Kd5 3.Tb:b5+ Ke4 4.Th5 Kf3 5.Tag5 g3#.

B: 1.– Sc7 2.Le8 Se6 3.Ld7 Kg6 4.Kg2 Kf5 5.Kh3 Kf4 6.Kh4 Sf8 7.Lh3 Sg6#.

PLEASE REPRINT BITTE NACHDRUCKEN PRIERE DE REIMPRIMER


